



## **BUPATI BENGKALIS**

---

**SAMBUTAN  
BUPATI BENGKALIS  
PADA ACARA PENGAJIAN PEMERINTAH KABUPATEN  
BENGKALIS SEMPENA HUT KE-47 KORPRI DAN HUT  
KE-19 DHARMA WANITA PERSATUAN  
KABUPATEN BENGKALIS  
BENGKALIS, 07 DESEMBER 2018**

---

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB  
ALHAMDULILLAHHIROBBIL ALAMIN, WASHALAA  
TUWASSHALAA MU'ALA ASYROFIL AMBIYA IWAL  
MURSALIN WA'ALA ALIHI WASHOBIHI AJMAIN, AMMA  
BA'DU**

***YANG KAMI HORMATI :***

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;

- ALMUKARROM **USTADZ H. MARHALIM.S.Ag** DARI KOTA PEKANBARU, SEBAGAI MUBALIGH KITA PADA PAGI HARI INI;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS DAN ANGGOTA DHARMA WANITA PERSATUAN KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA DPH DAN MKA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA DDII BESERTA KETUA ORMAS DAN OKP SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS BESERTA IMAM MASJID AGUNG ISTIQOMAH BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH WANITA, TOKOH PEMUDA, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI;
- PARA JAMA'AH MASJID AGUNG ISTIQOMAH, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN SERTA APARATUR SIPIL NEGARA LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS YANG KAMI BANGGAKAN;

PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, PADA PAGI INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEMPATAN UNTUK DAPAT HADIR MENGIKUTI **ACARA PENGAJIAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS SEMPENA HUT KE-47 KORPRI DAN HUT KE-19 DHARMA WANITA PERSATUAN.**

SHALAWAT BERIRING SALAM, SENANTIASA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN; **“ALLAHHUMMAA SOLLI ‘ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA AKAN MENDAPATKAN SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK.*AAMIIN YA RABBAL AALAMIIN.*

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT HARI ULANG TAHUN DHARMA WANITA PERSATUAN YANG KE 19 DAN SELAMAT ULANG TAHUN KORPRI KE-47, SEMOGA DHARMA WANITA PERSATUAN DAN KORPRI MENJADI PILAR UTAMA PEMERSATU BANGSA DAN NEGARA INDONESIA SEBAGAI AGEN PEREKAT KEBHINEKAAN SERTA DAPAT MENGAKTUALISASIKAN DIRI DALAM SETIAP KEGIATAN DI LINGKUNGAN KELUARGA, MASYARAKAT, BERBANGSA DAN BERNEGARA SERTA DAPAT MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN ANGGOTA.

***HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN.,***

SEBAGAI ORGANISASI KEMASYARAKATAN YANG MENGHIMPUN DAN MEMBINA PARA ISTERI APARATUR SIPIL NEGARA (ASN), DHARMA WANITA PERSATUAN WAJIB BERSYUKUR DAN WAJIB BERBANGGA BAHWA PADA USIA KE 19 TAHUN INI, TELAH MENJADI ORGANISASI PEREMPUAN YANG BESAR, JUGA TELAH DIBERI KEMUDAHAN DALAM MENJALANKAN PROGRAM KERJA ORGANISASI SECARA TERSTRUKTUR SEHINGGA MENCAPAI KINERJA SEPERTI SAAT INI.

BEDA JAUH SEBELUM ISLAM BERSINAR DI ARAB, KONDISI PEREMPUAN SANGAT MEMPERIHATINKAN. (SEBELUM DIUTUSNYA RASULULLAH SHALLALLAHU 'ALAIHI WASALLAM) PADA UMUMNYA WANITA TERTINDAS DAN TERKUNGKUNG DI LINGKUNGAN BANGSA ARAB, TETAPI TIDAK MENUTUP KEMUNGKINAN FENOMENA INI MENIMPA DI SELURUH BELAHAN DUNIA. PEREMPUAN SEBELUM KEDATANGAN ISLAM DILETAKKAN PADA KEDUDUKAN SERENDAH-RENDAHNYA, DIJADIKAN SEBAGAI PELAYAN, OBYEK PENINDASAN, BAHKAN BUDAK HAWA NAFSU. NAMUN SETELAH KEDATANGAN ISLAM, POSISI WANITA

DIKEMBALIKAN KEPADA FITRAHNYA YANG MULIA DALAM TATANAN MASYARAKAT SESUAI ATURAN YANG TELAH DITETAPKAN DALAM ISLAM.

HANYA ISLAMLAH YANG MENINGGIKAN DERAJAT WANITA. WANITA ITU ADALAH TIANG NEGARA MAKA JIKA INGIN MEMAJUKAN NEGARA MAKA TINGGIKANLAH WANITA TETAPI JIKA INGIN MENGHANCURKAN NEGARA MAKA HINAKANLAH WANITA. MENGAPA SUATU NEGARA BISA HANCUR HANYA GARA-GARA MENGHINAKAN WANITA? SEKOLAH PERTAMA YANG DITERIMA ANAK-ANAK KITA ADALAH DARI IBU, MAKA JIKA AKHLAK IBU ITU MULIA MAKA AKAN MENGHASILKAN ANAK-ANAK PENERUS NEGARA YANG MULIA AKHLAKNYA, NAMUN SEBALIKNYA, KETIKA AKHLAK IBUNYA BURUK MAKA AKAN MENGHASILKAN ANAK-ANAK YANG BERAKHLAK BURUK PULA.

***HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN.,***

SEMPENA PELAKSANAAN PENGAJIAN PADA HARI INI YANG MENGANGKAT TEMA ***“OPTIMALISASI POTENSI DHARMA WANITA PERSATUAN UNTUK***

**SUKSESNYA PEMBANGUNAN”.** HAL INI TENTUNYA SEJALAN DENGAN APA YANG TELAH DICANANGKAN OLEH PEMERINTAH PUSAT, PEMERINTAH PROVINSI DAN JUGA PEMERINTAH DAERAH, DIMANA KITA BERPACU DALAM MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN RAKYAT DENGAN MELAKUKAN PEMBANGUNAN DI SEGALA BIDANG.

UNTUK ITU, PADA KESEMPATAN INI, KAMI BERHARAP MARI KITA OPTIMALISASI PERAN DHARMA WANITA PERSATUAN DALAM PEMBANGUNAN NASIONAL, SEMOGA USAHA KITA UNTUK MEMAJUKAN NEGERI JUNJUNGAN INI LEWAT KONTRIBUSI DAN PERAN PARA WANITA AKAN LEBIH BERHASIL GUNA DAN BERDAYA GUNA, DEMI KEMASLAHATAN UMAT DI DAERAH INI.

***HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI HORMATI.,***

SEMPENA PERINGATAN HUT KORPRI YANG KE-47 TAHUN 2018 INI, KHUSUS KEPADA APARATUR SIPIL NEGARA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KAMI PESANKAN AGAR SELALU MENCONTOH AKHLAQ

RASULULLAH SAW DALAM SETIAP GERAK DAN LANGKAH KITA. TERUTAMA DALAM MENJALANKAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI KITA SELAKU APARATUR PEMERINTAH DAN PELAYAN MASYARAKAT. KAMI BERHARAP MELALUI TABLIGH AKBAR KALI INI, MAMPU MEMOTIVASI DIRI KITA UNTUK MEMPERBAIKI PELAYANAN YANG KITA BERIKAN KEPADA MASYARAKAT.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN, SEMOGA ALLAH MERIDHOI SETIAP LANGKAH SERTA NIAT BAIK KITA SEMUA, *AAMIIN YA ROBBAL 'ALAMIIN*

***ANAK RAJA MEMANCING IKAN  
SUNGGUH GALAK LAGI MENYENANGKAN  
PENYAMPAIAN TAUSIAH MARI DENGARKAN  
BEKALI DIRI UNTUK MASA HADAPAN***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH  
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

**BUPATI BENGKALIS**

**AMRIL MUKMININ**